



savills

9 Pièces

344 m²

Réf. STZ210032

4 400 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur de deux hectares de garrigues préservées, cette villa d'exception d'une surface donnée d'environ 350 m² conjugue charme provençal et élégance. Rénovée avec des matériaux nobles elle offre un cadre de vie dans un environnement verdoyant et préservé. La villa offre de vastes espaces lumineux avec un grand hall d'entrée desservant un salon cathédrale imposant avec une cheminée, un salon TV, une cuisine équipée donnant sur un patio avec une fontaine provençale, 7 chambres en suite (dont 2 indépendantes), idéales pour accueillir famille et invités. À l'extérieur, la douceur de vivre ...

Nestled in the heart of two hectares of preserved garrigue, this exceptional villa of approximately 350 sq m combines Provençal charm with timeless elegance. Refurbished with high-quality materials, it offers a refined lifestyle in a lush and tranquil environment. The villa boasts spacious and light-filled interiors, featuring a grand entrance hall leading to an impressive cathedral-style living room with fireplace, a TV lounge, a fully equipped kitchen opening onto a patio with a Provençal fountain, and seven en suite bedrooms (including two independent suites), ideal for hosting family and ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

